



alleliebencassy.de

15-12-2022 - Pop- und Drag-Queen zu Gast am Driland Kolleg

Das Driland Kolleg als Schule der Vielfalt hatte am 15.12.2022 die Kölner Pop- und Drag-Queen Cassy Carrington zu Gast. Cassy war in Gronau und Ahaus unterwegs, um mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen unter anderem über sexuelle Vielfalt und Diversität zu sprechen. Die BNE-Koordination hatte Cassy eingeladen, weil sie in Schöppingen aufgewachsen und in Ahaus zur Schule gegangen ist. Damit stellt sie ein Vorbild dar, um queeren Jugendlichen im westlichen Münsterland Mut zu machen, selbstbewusst ihren eigenen Weg zu gehen. Schließlich konnte sich Cassy in den letzten Jahren zu einer festen Größe der Kultur- und Musikszene in Köln und überregional etablieren. Neben den Bühnenshows schauspielert Cassy regelmäßig in diversen Film- und TV-Formaten oder präsentiert ihren "Mädelsabend" für Kölner Junggesellinnenabschiede. Im September diesen Jahres ist ihr neues Album "Lichter in Neon" erschienen, mit dem sie im Frühjahr auf Tournee geht.